

Rückrundenauftakt gegen Freiburg

04.01.2016 16:03 von Johannes Oswald

Im Jahr 2015 ist in Grafing viel passiert und alle freuen sich auf das neue Jahr. Nach einer durchwachsenen Saison 2014/15 haben sich die Bärenstädter mit Alexander Hezareh neu aufgestellt. Er hat das Team weiterentwickelt und gemeinsam konnte man eine sehr gute Hinrunde spielen. Der hart erkämpfte Sieg gegen Leipzig wird niemand vergessen und die darauffolgende Siegesserie sorgte für gute Stimmung und viele Punkte. Gegen Ende der Hinrunde musste man zwar trotz großem Kader dem kräftezerrenden Spiel Tribut zollen, doch in Grafing ist man mit der Entwicklung zufrieden und freut sich auf die Rückrunde. Verletzungen konnten auskuriert werden und die Spieler sind heiß auf die nächsten drei Monate. Erster Gegner in der Grafinger Jahnsporthalle sind die starken Freiburger. Die Breisgauer kommen am Samstag nach Grafing und zählen zu den stärksten Mannschaften der Liga. Im Hinspiel musste man sich 1:3 geschlagen geben, doch das ist lange her und seit Ende September haben sich beide Mannschaften weiterentwickelt. Die Freiburger um ihren Spielertrainer Wolfgang Beck zählen seit Jahren zu den Topteams der Liga und belegen derzeit Sechster und haben bei einem Spiel mehr vier Punkte Vorsprung auf die Grafinger Bundesligavolleyballer. Somit kann Grafing am Wochenende den Abstand verkürzen und sich für die Niederlage revanchieren. „Die Hinrunde hat gezeigt, wir müssen uns vor niemandem verstecken. Unser Kampfgeist hat uns großen Respekt bei den Gegnern eingebracht und gemeinsam mit den Fans wollen wir die ersten Punkte des Jahres einfahren. Meiner Meinung nach liegen die Chancen bei 50:50.“, meint Manager Johannes Oswald und freut sich auf das Heimspiel. Als Besonderheit gibt es einen Akrobatikauftritt von der Movimentogruppe von Stefan Eberherr. Grafing freut sich auf die Bundesligarückrunde und freut sich auf viele Zuschauer am Samstag ab 20:00 Uhr in der Jahnsporthalle.

